



**AMEDIA**  
HOTELS & SUITES

TRADEMARK COLLECTION<sup>®</sup>  
BY WYNDHAM

# HOTEL

## WILLKOMMEN IN *Sattledt*

### MODERNES UND UNKOMPLIZIERTES BUSINESSHOTEL MIT PERFEKTER ANBINDUNG ZUR A1.

Das lässige Geschäftshotel Amedia Express Sattledt, Trademark Collection by Wyndham verfügt über eine einladende Lobby, freundliches Personal und liegt am Voralpenkreuz ideal für den kurzen oder langen Aufenthalt.

The contemporary business hotel Amedia Express Sattledt, Trademark Collection by Wyndham offers a spacious lobby, friendly staff and is ideally located close to Voralpenkreuz for short and longer stays.



### Besonderheiten

- Nahe der Autobahn A1 und auch der Autobahnknoten Voralpenkreuz ist 500 m entfernt
- 92 neu gestaltete Zimmer
- Frühstücksbuffet mit Produkten aus der Region
- 102 m<sup>2</sup> Veranstaltungsfläche aufgeteilt auf 2 Tagungsräume
- 24/7 Express Check-in und Check-out
- Hoteleigener Parkplatz inkl. 1 E-Ladestation und kostenlosen Parkplätzen

### Features

- Close to the A1 Autobahn and the Voralpenkreuz junction is 500 m away
- 92 newly designed rooms
- Breakfast buffet with products from the region
- 102 m<sup>2</sup> event space divided into 2 meeting rooms
- 24/7 express check-in and check-out
- Sauna facilities, fitness area and bicycle hire
- Free parking at the hotel incl. 1 e-charging station



## Zimmer

- **Komfort Einzel Zimmer**  
Das Komfort Einzel Zimmer kann durch seine effiziente Raumaufteilung und die helle Farbwahl überzeugen. Für einen guten und erholsamen Schlaf sorgen die lichtundurchlässigen Vorhänge. Das Ganze auf kompakten 12 m<sup>2</sup>. Das Zimmer verfügt über kostenfreies WLAN und Flatscreen TV.
- **Komfort Familien Zimmer**  
Mit 24 m<sup>2</sup> bietet das Familien Komfortzimmer ausreichend Platz für bis zu 3 Personen. Das Zimmer verfügt neben zwei Einzelbetten über ein zusätzliches Schlafsofa. Darüber hinaus gehören Flatscreen TV, ein vollausgestattetes Badezimmer, kostenfreies WLAN, Kaffee- und Teebereiter sowie ein großer Schreibtisch zu Ausstattung.
- **Komfort Plus Twin Zimmer**  
Ausgestattet mit 2 bequemen Matratzen kann das Komfort Plus Twin Zimmer durch seine geräumige Zimmernaufteilung auf 16 m<sup>2</sup> überzeugen. Die im Raum befindliche Sitzgelegenheit lädt ein, nach einem stressigen Tag die Füße hochzulegen und zu entspannen. Zudem verfügt das Zimmer über Flatscreen TV, kostenfreies WLAN, Kaffee- und Teebereiter sowie einen großen Schreibtisch.



## Rooms

- **Comfort Single Room**  
Comfort is key and the Comfort Single Room ensures this with the clever room layout and subtle colour choice. The blackout curtains help ensure a peaceful nights sleep. Additional amenities include free WiFi and a flatscreen TV, all in a compact 12 m<sup>2</sup>.
- **Comfort Family Room**  
With 24 m<sup>2</sup> of space, the Family Comfort Room convincingly accommodates up to 3 people. In addition to two single beds, the room has an additional sofa bed. Other features include a flatscreen TV, a fully equipped bathroom, free WiFi, coffee and tea facilities and a large desk.
- **Comfort Plus Twin Room**  
Equipped with 2 comfortable mattresses, the Comfort Plus Twin room impresses with its spacious room layout of 16 m<sup>2</sup>. The room has a flatscreen TV, a fully equipped bathroom, coffee and tea facilities as well as free WiFi and a large desk. The seating area in the room invites you to put your feet up and relax after a stressful day.





## Speisen

### • Frühstücksbuffet

Was gibt es schöneres, als nach dem Aufstehen ein ausgiebiges Frühstück zu genießen? Im Amedia Express Sattledt können Gäste neben Kaffee- und Tee-Spezialitäten auch aus einem regionalen Frühstücksbuffet auswählen. Dieses bietet neben lokalen Käse- und Wurstsorten, Marmeladen aus Früchten der Umgebung, frisch gebackenes Gebäck und vieles mehr.

## Dining

### • Breakfast buffet

What could be better than enjoying a hearty breakfast? At the Amedia Express Sattledt breakfast buffet, consisting of local cheese and cold cuts, regional jams, freshly baked pastries and much more. Guests can also enjoy the coffee and tea specialities.



## Meetings & Events

- 2 Tagungsräume für insgesamt bis zu 100 Personen auf 102 m<sup>2</sup>
- Hochwertige Konferenz- und Eventtechnik-Infrastruktur
- Kostenfreies WLAN
- Klimatisiert
- Kostenlose Parkplätze
- Zugang zur Terrasse

## Meetings & Events

- 2 conference rooms for a total of up to 100 people with 102 m<sup>2</sup>
- High-quality conference and event technology infrastructure
- Free WiFi
- Airconditioned
- Free parking
- Access to terrace



## Lage & Anreise

Das Amedia Express Sattledt, Trademark Collection by Wyndham liegt direkt bei der Ausfahrt Sattledt der Autobahn A1.

## Location & Arrival

The Amedia Express Sattledt, Trademark Collection by Wyndham is located directly at the Sattledt exit of the A1 Autobahn.

# Verdienen Sie Gratisübernachtungen mit Wyndham Rewards.\*

Wyndham Rewards® ist eines der großzügigsten Prämienprogramme der Welt. Geschaffen für alle Reisebegeisterte, sammeln Mitglieder bei jedem qualifizierten Aufenthalt\* garantiert 1.000 Punkte und können diese gegen eine Vielzahl von Prämien eintauschen, darunter kostenlose Übernachtungen ab 7.500 Punkten. Wyndham Rewards hat rund 101 Millionen registrierte Mitglieder auf der ganzen Welt. Danken Sie nicht uns. Sie haben es sich verdient.®

Erfahren Sie mehr und werden Sie noch heute Mitglied unter [WyndhamRewards.com](https://WyndhamRewards.com).

AMEDIA EXPRESS SATTLIEDT, TRADEMARK  
COLLECTION BY WYNDHAM  
Hauptstraße 1, 4642 Sattledt  
Österreich

[amediahotels.com](https://amediahotels.com)

**WYNDHAM  
REWARDS®**  
*You've earned this.®*



## Earn FREE NIGHTS with Wyndham Rewards.\*

Wyndham Rewards® is the world's most generous rewards programme. Designed for the everyday traveller, members earn a guaranteed 1,000 points with every qualified stay\* and may redeem points for a wide-range of rewards, including free nights starting from 7,500 points. Wyndham Rewards® has over 100 million enrolled members around the globe. Don't thank us. You've earned this.®

Find out more and join today at [WyndhamRewards.com](https://WyndhamRewards.com).

AMEDIA EXPRESS SATTLIEDT, TRADEMARK  
COLLECTION BY WYNDHAM  
Hauptstraße 1, 4642 Sattledt  
Austria

[amediahotels.com](https://amediahotels.com)

**WYNDHAM  
REWARDS®**  
*You've earned this.®*

